

Dimanche 6 mars 2022 : Premier dimanche de Carême

PRIERE UNIVERSELLE

Au début de ce temps de carême, que notre prière pour l'Église et pour le monde redouble d'intensité.

R/ Ô Seigneur, écoute et prends pitié.

1. « *Ce n'est pas seulement de pain que l'homme doit vivre, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.* »

- Que ta Parole nourrisse tes enfants tout au long de ce carême.



2. « *Tu ne mettras pas à l'épreuve le Seigneur ton Dieu.* »

- Nous te prions pour les hommes tentés de mettre leur pouvoir à leur service individuel.

3. « *C'est devant le Seigneur ton Dieu que tu te prosternerás, et c'est lui seul que tu adoreras.* »

- Nous te confions ceux qui ne te connaissent pas et ceux qui dans la pratique t'ignorent.

4. « *Tout près de toi est la Parole, elle est dans ta bouche et dans ton cœur.* »

- Au cœur de nos cités, nous ne formons que de petites communautés. Pussions-nous par notre façon de vivre, d'aller au devant de ceux qui connaissent l'épreuve, mais aussi par notre prière, être une question pour les autres.

Que nos rassemblements dominicaux renforcent les liens entre nous et nous aident à vivre dans la paix et dans la joie de Dieu.



Seigneur, ta Parole inspire et nourrit notre prière.
Exauce nos justes demandes.
Par Jésus, le Christ, notre Seigneur

Prière proposée par la fraternité de Thénezay